## LE BLANC & LE

## LES AMIS DU VIEUX MARTIZAY CHERCHENT... DES FOUILLEURS !

Comme les années précédentes, l'Association des Amís du Vieux Martizay, pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites, va entreprendre avec l'autorisation et suivant les directives du projesseur Gilbert Charles-Picard, directeur de la Circonscription Archéologique du Centre, une nouvelle campagne de fouilles sur le site de Saint-Romain.

Nous avons déjà, à maintes reprises, entretenu nos lecteurs de ce site, se trouvant à la limite ouest du bourg de Martizay, sur la rive droite de la Claise et qui comporte une importante villa romaine (avec débris d'enduits muraux peints). Une partie de cette villa a été utilisée comme cimetière à l'époque mérovingienne. Les couches inférieurs du terrain révèlent les traces d'un habitat préhistorique (dans l'état actuel des fouilles surtout de l'âge de bronze et néolithique).

Les fouilles sont exécutées avec l'aide de fouilleurs bénévoles, aussi bien locaux qu'étrangers à Martizay (étudiants principalement).

Les personnes désireuses de s'inscrire sont priées de se faire connaître d'urgence (ou de demander des renseignements complémentaires) en indiquant si elles ont déjà jouillé ou non, soit à M. Jean-Louis Soubrier, président de l'association « Noiz l'Abbé », 36, Martizay (tél. 20) et 61, avenue de Neuilly (92), Neuilly (tél. 722-87-72); soit à M. Pierre Blanchet, vice-président, école de Martizay (36).

Pour les étrangers à la commune des conditions d'hébergement sont

prévues.

La campagne de fouilles 1970 est prévue du 17 août au 5 septembre. L'arrivée est prévue pour le dimanche après-midi 16 août pour ceux qui viendront par la route et pour le lundi soir 17 pour ceux qui viendront par train et car. La durée du stage est de trois semaines. Elle peut être réduite à deux semaines. Les fouilleurs sont assurés par l'association contre les accidents dûs aux travaux (mais ces fouilles ne présentent pas de danger particulier).

Martizay se trouve à 100 km. au sud de Blois, sur la route nationale 675 (Blois - Limoges), à 55 km. à l'ouest de Châteauroux. On peut y accéder par un car qui part de Châteauroux (sur la ligne S.N.C.F. Paris-Toulouse), à 17 h. 30, tous les jours, sauf dimanche. Le samedi un car supplémentaire part de Châteauroux à 10 h. 30.

Il existe également un car venant de Tours en fin d'après-midi, sauf

dimanche.